

Liebe Freunde der Eferdinger Schlosskonzerte,  
werte Barockmusikfans - geschätztes Publikum virtuoser Blockfötenkunst,

wir freuen uns außerordentlich, dass wir nun wieder im heurigen Sommer die Eferdinger Schlosskonzerte durchführen können. Wir sind dankbar und froh, ein gesellschaftlich und soziales, aber vor allem auch ein kulturelles Leben wieder aufnehmen zu können und freuen uns, Sie wiederum bei drei hochkarätigen Sommerkonzerten begrüßen zu dürfen. Ein besonderer Willkommensgruß gilt auch unseren älteren Gästen, die schon längere Zeit isoliert waren. Wir starten mit unserem ersten Konzert zwar erst Ende Juli, aber wir bemühen uns, für all Ihre Sicherheit wird bestens vorzusorgen. Da zum jetzigen Zeitpunkt die Besucherzahl noch etwas beschränkt ist, empfehlen wir in jedem Fall eine Reservierung über ötcket, so wie es auch in den letzten Jahren gehandhabt wurde.

Jenen Ihnen bekannten Sicherheitsvorkehrungen wird selbstverständlich Folge geleistet:

- Mindestabstand der Sitzplätze im Ahnensaal
- Da sich die Abendkassa im Schlosspark befindet, kann sich ein angemessener Abstand auf sehr natürliche Weise einstellen.
- In den WC's sowohl im Erdgeschoß (Schlosspark) als auch im 1. Stock werden Sie neben den üblichen hygienischen Maßnahmen zusätzlich noch Desinfektionsmittel vorfinden.

Um einen Beitrag für höhere Sicherheit zu leisten, werden heuer alle Konzerte ohne Pause geplant & es werden keine Getränke vor Beginn und nach den Konzerten angeboten.

Bei unserem dritten Konzert am 26. August hat sich dankenswerterweise wieder das Klarinettenensemble mit Christian Schönhuber (Direktor der Raiffeisenbank Eferding), Martin Wögerer (Abteilungsleiter für Brücken- und Tunnelbau der O.Ö. Landesregierung), Othmar Nagl (Generaldirektor-Stellvertreter der OÖ. Versicherung) und Michael Ahammer (Kapellmeister des Musikvereins Eferding) bereit erklärt, als Einstimmung ihre Klarinettenkunst in den Schlosspark zu zaubern.

Bleiben Sie gesund und freuen Sie sich mit uns auf die Eferdinger Schlosskonzerte 2020!

Herzlichst,  
Michael Oman & Martina Schobersberger  
(Veranstalter und künstlerischer Leiter, Austrian Baroque Company)